

生徒指導部だより

平成30年度活動報告

今年度の活動

6月13日(水)登下校視察

9月4日(火)登校視察(台風のため中止)

9月5日(水)登校視察

今年度は登校視察を中心に、地域の方の協力のもとマナーアップ運動を行ないました。生徒と直接触れ合うことのできる数少ない機会の中で、多忙にもかかわらず参加して下さった保護者の方々からの意見を一部ですが紹介します。



朝の元気な挨拶をすることで、一日気持ちよく過ごせます。
生徒の皆さんの一人一人の顔を見ながら「今日も一日頑張れます!!」と思いました。

ほとんどの生徒が挨拶に反応していた。
声が出ていなくてもうなづいてくれる生徒もいた。
もっと明るさが欲しいなと思った。

気になったのが両耳にイヤホンをして、携帯を操作しながら歩いているのは危ないと思いました。

イヤホン等での通学はダメ。
特に自転車です。指導が必要では？



保護者の皆様 ありがとうございました。

毎回参加して思うのですが、自転車や歩行中のイヤホン・ヘッドホンを使用しながら登校する姿をよく見かけます。周囲の音が聞こえない状態で自転車の運転や歩行をすることは、注意力の散漫や危険察知能力の低下につながり、事故に遭う・事故を起こす可能性が高くなります。学校での指導もさることながら、ご家庭においても「あいさつの大切さ」はもちろんの事、「事故に遭わない・事故を起こさない」ためにはどうしたらいいかを考えていただけたらと思います。